



令和4年3月号 山口県立大津緑洋高等学校

令和3年度山口県立大津緑洋高等学校卒業証書授与式

3月1日(火)、大津緑洋高校卒業証書授与式を大津校舎体育館で挙行之、普通科83名、生物生産科12名、生活科学科23名、海洋技術科21名、海洋科学科16名、専攻科10名の生徒が卒業しました。

本年度も新型コロナウイルス感染症対策として、出席者を卒業生、三学年を中心とした関係教職員、来賓、保護者各家庭一名に制限した中で行いました。また、会場に入れなかった御家族や教職員のために、式の様子を動画配信しました。式では、PTA会長から温かいお祝いのお言葉をいただき、「卒業生代表あいさつ」では、3校舎の代表生徒がそれぞれ3年間の思いや感謝の気持ちをしっかりと自分の言葉で語り、感動に包まれました。卒業生のみなさんのこれからの飛躍を期待しています。

3年生による合格体験談！

3月14日(月)に、大津校舎1・2年生に向けて、3年生が合格体験談を語りました。卒業生の6名から、受験をした経緯、入試形態、対策の仕方など、様々な視点からアドバイスがありました。第一志望を高くもつこと、志望理由書を早めに取り組み、自分の軸を固めること、何事にも主体的に取り組み、自分にしかないアピール材料を作ることなど、厳しい受験だからこそ、後輩に伝えたいことや想いを、言葉にのせて伝えていました。1・2年生は、入試形態の違いを比較しながら、自身の受験に生かせることを考えていました。思考力が問われ、共通テストが難化するなど、大学入試が大きく変わる中で、生徒の受験に対する意識を高める機会となりました。



3校舎合同生徒会活動！

3月18日（金）、大津校舎交流教室にて、第2回目の3校舎合同生徒会会議を行いました。前回（2月9日）の同会議で持ち寄った案をもとに、令和4年度のチャレンジ目標決定に向けて話し合いました。

タブレットを活用しながら、「大津緑洋の魅力を伝えたい」「一人ひとりの思いを紡ぎたい」「影響力のある人材になりたい」「3校舎で未来を創っていききたい」といった3校舎それぞれの生徒の思いを共有しました。

また、会議の後半には、長門市役所職員の方々にも参加していただき、来年度の国際交流の在り方についても意見交換をしました。令和4年度生徒会も、3校舎一丸となって、学校と地域、そして世界を盛り上げていきます！



ラグビー部 全国選抜大会に向けて出発！

3月25日（金）から始まる「第23回全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会」に推薦枠での出場が決定したラグビー部が、24日（木）に埼玉県熊谷市の熊谷スポーツ文化公園熊谷ラグビー場に向けて出発しました。今大会の出場は、21大会ぶり2回目。過去の実績や内容が評価され、推薦枠での出場となりました。

本校は25日（金）の1回戦（10:45 キックオフ）で、昨年末の花園2回戦で敗れた流通経大付属柏高校（千葉）と対戦します。雪辱を晴らそうと選手たちは気合い十分ですので、みなさまの熱い応援をお願いします。

